

# Propuesta de tregua impulsada por Washington: Trump dice que Hamas quiere un cese el fuego en Gaza tras reunión con Netanyahu

El Primer Ministro israelí aseguró ayer que nominó al mandatario estadounidense al Premio Nobel de la Paz.

AGENCIAS

El Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, expresó ayer su confianza en que la agrupación islamista palestina Hamas está dispuesta a acordar una tregua con Israel, tras una reunión en Washington con el Primer Ministro israelí, Benjamin Netanyahu, que buscaba impulsar su propuesta de cese el fuego en Gaza.

“Ellos quieren reunirse y quieren tener ese cese al fuego”, dijo Trump a los periodistas en la Casa Blanca, al ser preguntado si los enfrentamientos en que participaron soldados israelíes descarrilarían las conversaciones.

Netanyahu, en tanto, que respalda la propuesta de Washington, declaró su deseo de un acuerdo de paz, pero que no incluya un Estado palestino. “Construiremos una paz con nuestros vecinos palestinos, aquellos que no quieren destruirnos”, declaró, “y una paz en la que nuestra seguridad, la soberanía de la seguridad, siempre esté en nuestras manos”, afirmó.

Además, señaló que está “cerca de encontrar a varios países” dispuestos a acoger a palestinos que deseen abandonar la Franja, y aseguró que nominó a Trump al Premio Nobel de la Paz, por sus esfuerzos por promover la paz “en Medio Oriente”.

“Es bien merecido y deberías recibirlo”, afirmó Netanyahu en referencia al Nobel. El anuncio sorprendió a Trump, quien agradeció el gesto diciendo: “Viniedo de ti, es muy significativo”.

Este es el tercer encuentro entre Trump y Netanyahu en



TRUMP Y NETANYAHU cenaron ayer en la Casa Blanca.

lo que va de año, y se produce mientras delegaciones de Israel y Hamas negocian en Qatar los detalles de la propuesta de tregua y liberación de rehenes de Washington. Trump ha querido aprovechar el impulso generado por la reciente tregua entre Israel e Irán para lograr un acuerdo similar en Gaza, y ha afirmado que le gustaría ver un pacto firmado esta misma semana.

La propuesta sobre la mesa, ideada por Steve Witkoff, contempla una tregua de 60 días en

“Construiremos una paz con nuestros vecinos palestinos, aquellos que no quieren destruirnos”.

BENJAMIN NETANYAHU,  
PRIMER MINISTRO ISRAELÍ

la ofensiva israelí, durante la cual Hamas liberaría a 10 rehenes vivos y devolvería a 18 muertos que permanecen en Gaza, a cambio de prisioneros palestinos en cárceles israelíes, cuyo número varía según qué cautivos son liberados.

De acuerdo con estimaciones de las autoridades israelíes, en la Franja quedan 50 rehenes, de los cuales al menos 20 seguirían con vida.

Israel ya habría aceptado las condiciones de la tregua, mientras que los islamistas palestinos han planteado algunas enmiendas que el gobierno de Netanyahu considera “inaceptables”.

Israel insiste en que el fin de la guerra debe incluir la desaparición de Hamas, y ha propuesto confinar a la población gazatí en una ciudad del sur del enclave, mientras que los islamistas exigen la retirada total de las fuerzas israelíes de Gaza.

THE ASSOCIATED PRESS